

Module de préparation aux études en SHS

A la rentrée scolaire 2025-2026, le lycée Kerraoul propose aux élèves entrant en classe de première et de terminale générale un module de préparation à l'enseignement supérieur. Il s'agit de donner aux élèves une culture générale plus large/pointue concernant les sciences humaines et sociales (SHS), les préparer au concours des IEP, préparer à l'intégration de Classes préparatoires aux Grandes écoles (CPGE) littéraires, commerciales, économiques, ainsi qu'à l'entrée dans des cursus universitaires de SHS, donner une solide base méthodologique aux élèves, organiser des rencontres avec des chercheurs et chercheuses en SHS.

Les élèves commencent en première et poursuivent en terminale. Les élèves s'engagent sur l'année - les 3 premières séances de l'année sont ouvertes à tous. Ensuite, les élèves s'engagent à participer activement au dispositif - faire acte de présence et rendre les devoirs demandés.

Ces séances se dérouleront 2 heures par semaine. En raison des contraintes fortes dans l'élaboration des emplois du temps, elles ne pourront se tenir que le mercredi après-midi.

Cinq enseignants d'histoire-géographie, de philosophie et de sciences économiques et sociales prennent en charge, chacun leur tour, des conférences de 2h sur un sujet en rapport avec les concours d'entrée aux IEP « de province ». Les concours de Sciences-Po Paris et de Bordeaux ne sont pas oubliés. Des devoirs « d'entraînement » corrigés seront organisés, à priori un par période scolaire. Le rendu de ses devoirs seront obligatoires pour les élèves de la classe de première. Ils seront facultatifs en terminale.

Attention, la mise en œuvre de ce dispositif est tributaire des moyens alloués à l'établissement à la rentrée prochaine.